
2 Pièces

36 m²

Réf. 0555

600 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Paris  4ème  -  Rue  Vieille  du  Temple.Appartement  idéal  pour  une

personne seule  disponible  à  la  vente  (36 m²)  à  Paris.  Il  est  localisé  au

1er étage. Ce bien se trouve dans le quartier Marais - Vieille du Temple.

Un  métro,  une  rue  commerçante,  un  parc  et  des  écoles  sont  à

proximité. Il  compte un salon, une chambre, une cuisine américaine et

une  salle  d'eau.  Vous  profiterez  également  de  la  belle  vue

dégagée.Paris  Marais  Sotheby's  International  Realty,  la  référence

internationale de l'immobilier de prestige à Paris 4ème.

Paris  4th  –  Rue  Vieille  du  Temple.Welcome  to  this  student-friendly  apartment,

perfectly situated in Paris (Marais - Vieille du Temple). With a living space of 36 sq.

m, this beautiful property is for sale and definitely worth a look. The wonderful views

will  enchant  you. The location is  ideal,  with the high street,  schools,  a bus station

and a subway station close at hand.A lovely lounge, one living room, one bedroom,

a kitchen and one shower room are spread across the flat.Paris Marais Sotheby's

International Realty, is the leading luxury brokerage in Paris 4th.

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
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